



北部四町子供かるた大会

2月11日

北海道子どもかるた大会の出場権をかけた、北部四町子供かるた大会が総合体育館柔剣道室を会場に開催されました。

大会には、幌延町、天塩町、遠別町の3町から小中学生21チーム、65人が参加して熱戦を繰り広げ、小学生の部、中学生の部とも幌延のチームが見事優勝しました。



幌延小学校PTA、児童会が町立病院にウエス等を寄贈

2月15日

幌延小学校PTAと児童会が今年も町立病院に古タオルなどを寄贈してくださいました。

入院患者さんの介護などの際に役立ててくださいと、毎年おこなっているもので、代表の児童から中岡看護師長に手渡され、町立病院では有効に活用させていただきますと喜んでいました。



ふるさと自然体験チャレンジ教室「雪と遊ぼう」

2月7日

恒例となりました『雪と遊ぼう』が、今年も旧上山牧場を会場に、幌延町遊考会の皆さんのご協力をいただき開催されました。

スノーモービルやバナナボートの試乗やキックゴルフなどを楽しみ、昼食はジンギスカンを囲んで楽しい冬の1日を過ごしていました。



町内女性の集い

2月14日

町内の女性が一堂に会し、家庭や地域づくりのための研修と交流を行う、幌延町内会女性部連絡協議会主催の「町内女性の集い」が、国際交流施設で開催されました。

今年のテーマは『自然と共に生きる』で、町内の写真家富士元寿彦氏を講師にお招きし、「サロベツに住む動物たち」と題した講演をいただきました。

